

**ANALISIS MANFAAT BIAYA PADA INDUSTRI
PUPUK ORGANIK TSO UD. MITRA TANI DESA APITAIK
KECAMATAN PRINGGABAYA KABUPATEN LOMBOK
TIMUR**



SKRIPSI

**Diajukan sebagai salah satu syarat untuk meraih
Gelar Sarjana Ekonomi Pada Fakultas Ekonomi
Universitas Gunung Rinjani**

OLEH

**IIN SUGIANI
NPM : 18760615FE05**

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS GUNUNG RINJANI
2009**

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul : **ANALISIS MANFAAT BIAYA PADA USAHA INDUSTRI PUPUK ORGANIK TSO UD. MITRA TANI DESA APITAIK KECAMATAN PRINGGABAYA KABUPATEN LOMBOK.**

Perusahaan UD. Mitra Tani Desa ApitaiK Kecamatan Pringgabaya Kabupaten Lombok Timur merupakan perusahaan yang memproduksi pupuk dengan merek TSO (Tumbuh Subur Organik) yang mana pupuk ini berasal dari kotoran ternak yang dalam proses pengolahannya dilakukan dengan proses fermentasi.

Tujuan dari Penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah usaha industri pupuk organik TSO ini layak atau tidak untuk diusahakan apabila dilihat dari aspek finansialnya sesuai dengan tujuan penelitian, maka untuk mengetahui layak atau tidak layaknya usaha industri pupuk organik TSO ini maka digunakan analisis Manfaat biaya dengan menggunakan 4 macam kriteria analisis yaitu Pendapatan, Net present Value (NPV), Internal Rate Of Return (IRR) dan Net B/C (Net Benefit Cost Ratio).

Penelitian dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif yaitu memberikan gambaran mengenai usaha industri pupuk organik TSO yang ada di desa ApitaiK kecamatan Pringgabaya kabupaten Lombok Timur yang jumlah tenaga kerjanya sebanyak 10 orang.

Dalam penelitian ini biaya yang dikeluarkan meliputi : Biaya Investasi, Biaya Oprasional dan biaya penyusutan bangunan dan peralatan selama proses produksi berlangsung, semua biaya dihitung mulai ahir tahun.

Dari hasil penelitian ini dengan kita berpatokan pada tiga macam kriteria analisa yaitu Net Presen Value (NPV) dimana hasil yang diperoleh adalah lebih dari satu yaitu sebesar Rp. 793.240.183,8. Demikian pula dengan menggunakan Internal Rate Of Return (IRR) diperoleh hasil yang lebih besar dari pada tingkat bunga bank yaitu sebesar 77,2 % dan dengan menggunakan Net B/C (Net Benefit Cost Ratio) diperoleh hasil sebesar 1,94. Dari hasil analisa tersebut maka dapat kami simpulkan bahwa usaha industri pupuk organik TSO UD. Mitra Tani desa apitaiK kecamatan Pringgabaya kabupaten Lombok Timur layak untuk diusahakan dan terus dijalankan oleh pemilik perusahaan.